

Excelsior 8/7/81

Bajó el Precio del Dólar en Argentina

BUENOS AIRES, 7 de julio. (Latin-Reuter) El precio del dólar bajó hoy hasta ubicarse casi 50 por ciento más barato que el tope alcanzado la semana pasada, y las tasas de interés también tendieron a bajar si bien siguen siendo sumamente elevadas.

El dólar cerró hoy en el mercado financiero, de cotización libre, a 5,900 pesos en comparación con el máximo de 8,800 al que había llegado la semana pasada.

La tendencia bajista en la cotización de la moneda estadounidense se insinuó ya desde el comienzo de esta semana, en el marco de una plaza sumamente tranquila que contrastó con el nerviosismo de jornadas anteriores.

Las tasas de interés se mantienen en elevados niveles de entre 135 y 130 por ciento anual para imposiciones a corto plazo, pero en la jornada de hoy perdieron algunos puntos.

El panorama financiero se completaba con una fuerte tendencia compradora en el mercado bursátil que elevó los precios de las acciones.